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①バイオマス産業都市構想の進捗状況はどうなっているのか。

②今後のクリーンセンターの活用計画はどうするのか。

③広域ごみ処理場建設についての見直しの姿勢はないのか。

①旧町ごとのふるさと祭りを見直して、地域のまつり等を支援できないか。

②支え合いの取組に対してさらなる支援ができないか。

①農業振興地域整備計画の現状について。

②社会情勢の変化を受けて今後、見直しのあり方について。

２．
山浦・密乗院地域の

振興について

①地域振興に係るその後の進捗状況について。

（道路整備・農業及び観光振興）

①設置目的は。

②これまでの利用件数。

③利用者からの要望は。

２．
３０・１０運動につ

いて

①昨年９月の第３回定例会で「積極的に取り組んでいく」という回答があり、直後の意

　見交換会では早速啓発のチラシが配布されていた。その後具体的な動きが見えず、今

　後どうするのか。

市長

①把握できているか。できていれば、「家屋」「宅地」「田」「畑」「山林」の件数。

②中山間地では、その資産価値の低下とともに高齢者の増加で死亡後も相続せずそのま

　まにしておくことが予想される。対策は。

①原発事故を想定しての避難訓練について。

　　・被災予想範囲は

　　・避難訓練

　　・避難マニュアルは

②河川の氾濫予防対策について。

　　・河川堆積土の除去等

　　・災害時の防災無線放送内容について

①芝生の適正管理。

②掲揚台の有効利用。

①支障木の処理。

②カーブミラー並びにガードレール等の設置。

③案内標識の設置。

①老朽化して危険な空き家の除去に、支援事業の考えは。

②空き家の除去により土地の固定資産税が増額になる場合、固定資産税を時限軽減する

　など負担減の考えは。

２．
地域公共交通につい

て
①地域公共交通網形成計画および再編実施計画の作成進行状況は。

　

市長

市長
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■12月6日（水）

質問事項

1

堤　康二郎

（12番）

（創世会）

１． ごみ問題について

２．
地域の活性化につい

て

2

森　正二

（７番）

（市民ク）

１．

農業振興地域の整備

に関する法律につい

て 市長

3

宮永　英次

（15番）

（市改ク）

１．
ＴＳＵＲＵＧＡＷＡ

コーナーについて
市長

３．
所有者不明の不動産

について
市長

市長

市長

教育長

市長

4

丸小野　宣康

（14番）

（徳象会）

１． 防災対策について

２．
庁舎周辺の環境整備

について

３．
市道沿線の整備につ

いて

5

瀧口　公明

（4番）

（緑風会）

１． 空き家対策について
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①地域通貨・ポイントマイレージ事業の必要性についての考えは。

②健康増進・健康寿命延伸の具体策は。

③ボランティア活動充実の具体策は。

④地域通貨・ポイントマイレージ事業化に向けての、具体的な政策工程は。

①子ども医療費助成の現状と課題は。

②多受診等の対策の推進状況について。

③子ども医療費無償化への見通しについて。

①学校給食費の徴収実態は。

②公立小中学校の給食費徴収について文科省の出した方針に対する対応はどう進めてい

　くのか。

③教職員の負担軽減対策の進捗状況について

①長期的採用計画はあるか。（新入職員、再任用職員、臨時職員）

②職員採用枠として、スポーツ人材枠、地元高校生枠を設けられないか。

①市外居住職員の指導はしているか。

　　・市外居住の理由は把握しているか。

②新入職員の研修教育は行われているか。

　　・早期退職者（新人職員）の理由は把握しているか。

③地域コミュニティの行事やボランティアへの参加を指導しているか。

３． 畜産振興策について ①子牛家畜市場への子牛出荷運賃助成はできないか。

①平成３０年より、米政策はどう変わるのか。それに対しどう指導していくか。

②こねぎトレーニングファームでの就農者は順調に進んでいるが、土地利用型農業後継

　者対策はどうするのか。

③農業公社の事業内容の充実について

　　・市内全域にわたる稲作作業の補完はできないか。

④空港近くに「道の駅」は誘致できないか。

①週一元気アップ教室の推進と課題について

②支えあい活動の推進状況と今後の方向性はどうか。
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市長

質問事項

2

吉田　眞津子

（８番）

（市改ク）

２．
教職員の負担軽減策

の取り組みについて

1

野田　忠治

（10番）

（新世会）

１．

地域通貨・ポイント

マイレージ事業につ

いて

教育長

石川　泰也

（２番）

（緑風会）

１． 職員採用について

２． 職員教育について

市長4

木田　憲治

（16番）

（新世会）

２．
福祉行政の充実につ

いて

１． 農業振興策について

市長

１．
子ども医療費助成

について
市長

3


